

Содержание:

Петр ЯКОВЛЕВ. От Бразилии к России: направления стратегического партнерства стран-членов БРИКС	06
Кирилл БАРСКИЙ, Александр САЛИЦКИЙ, Нелли СЕМЕНОВА. Китайская баталия Д. Трампа: возможна ли победа?	21
Сергей ЗОТОВ. Как России после вывода войск из Латвии удалось сохранить на 6 лет станцию предупреждения о ракетном нападении в Скрунде. Воспоминания российского посла	33
Станислав МИТРАХОВИЧ. «Газовый треугольник» РФ–ЕС–Украина: в ожидании рисков	45
Альбина НОСКОВА. Геополитические интересы СССР, проблема советизации Восточной Европы и советско-польские отношения (40-е годы XX в.)	56
Александр ПОЛУНОВ. Общественные организации Крыма в 2005–2010 гг.: борьба за национально-культурную идентичность русского населения	82
Светлана ПОГОРЕЛЬСКАЯ. Современный германский популизм: общее и особенное	92
Антон КРУТИКОВ. Кирилл Разумовский и проекты реформ на Левобережной Украине во второй половине XVIII в.	103
Антон КРУТИКОВ. Моральный код империи. Рецензия на книгу: Rees-Mogg J. The Victorians: Twelve Titans who Forged Britain. L., 2019. (Рис-Могг Дж. Викторянцы: Двенадцать титанов, которые основали Британию. Лондон, 2019)	118
Authors	124
Abstracts and Keywords	125

Contents:

Petr YAKOVLEV. From Brazil to Russia: Strategic Partnerships among BRICS Member Countries	06
Kyрил BARSKY, Alexander SALITSKY, Nelli SEMYONOVA. D. Trump's Battle with China: is Victory possible?	21
Sergey ZOTOV. How Russia, after the withdrawal of its troops from Latvia, managed to keep the early warning radar station in Skrunda for 6 years. The Russian Ambassador's Memoirs	33
Stanislav MITRAHOVICH. Gas Triangle Russia — EU — Ukraine: Pending Risks	45
Albina NOSKOVA. The USSR's Geopolitical Interests, Problems of Sovietization of Eastern Europe and Soviet-Polish relations (the 1940s)	56
Alexander POLUNOV. Crimean non-governmental organizations in 2005–2010: struggle for the national cultural identity of Russian population	82
Svetlana POGORELSKAYA. Modern German Populism: the General and the Specific	92
Anton KRUTIKOV. Kirill Razumovsky and reform projects in Left-Bank Ukraine in the second half of the XVIII century	103
Anton KRUTIKOV. The moral code of the empire. Book Review: Rees-Mogg J. The Victorians: Twelve Titans who Forged Britain. L., 2019	118
Authors	124
Abstracts and Keywords	125